



FACE AUX DÉRIVES RACISTES ET SÉCURITAIRES

RETROUVONS LE CHEMIN DES LUTTES ET DE LA SOLIDARITÉ

RÉUNION PUBLIQUE VENDREDI 23 SEPTEMBRE À 19H SALLE RÉSISTANCE

La mobilisation du printemps contre la loi El Khomri a montré que le monde du travail était capable de se faire entendre. Les grandes journées de grève, les occupations de places, les manifestations ont été soutenues par une large majorité de la population. Ce gouvernement illégitime a dû recourir par trois fois au 49-3 pour faire passer cette loi scélérate. Ce n'est que partie remise.

En même temps, de nouveaux attentats ont eu lieu durant cet été, frappant aveuglément la population, quelles que soient ses origines. Ces massacres ont été l'occasion pour de nombreux politiciens du PS au FN de faire de la surenchère sur le terrain du racisme, et des mesures sécuritaires qui menacent nos libertés.

Comment sortir de cette situation ? Comment retrouver le chemin des luttes sociales pour plus de justice et d'égalité ? Et surtout comment gagner ? Comment faire reculer le gouvernement, le patronat ?

EN FINIR AVEC LA RÉPRESSION ET LA MILITARISATION

Face aux attentats, les mesures d'exception mises en œuvre avec l'état d'urgence ne sont en réalité d'aucune utilité. En revanche elles sont très utiles par contre pour justifier les restrictions au droit de manifester, harceler des militants syndicaux et politiques qui n'ont rien à voir avec le terrorisme, renforcer un sentiment d'insécurité pour mieux justifier une surveillance et un contrôle généralisé de la population.

Dans le cadre de cette offensive sécuritaire, la surenchère sur le terrain du racisme, pour mieux nous diviser, joue un rôle essentiel. En particulier contre les populations de confession musulmane, ou présentées comme telles, de plus en plus souvent stigmatisées.

Multiplier les opérations militaires ne fait pas partie non plus de la solution mais du problème : cela fait près d'un siècle (et pas seulement depuis 2003) que des pays comme la France, le Royaume-Uni et les Etats-Unis interviennent au Moyen-Orient. Avec quels résultats ?

Le capitalisme c'est aussi la guerre permanente, et c'est un monde dominé par quelques grandes puissances qui jouent la peau des peuples pour le profit des actionnaires (ce qu'on appelle l'impérialisme). Il n'y a aucune raison d'être solidaires avec les gouvernements de droite comme de gauche qui portent une responsabilité écrasante dans la situation actuelle.

Notre solidarité va au contraire aux populations qui se battent contre les dictatures, toutes les dictatures (aussi bien celle d'Assad que celle de Daesh en Syrie par exemple). Elle va aussi aux réfugiés qui tentent de fuir les destructions qu'elles subissent là-bas. C'est ensemble que nous pourrons nous battre pour un monde plus juste.





POUR GAGNER, FAISONS CONVERGER NOS LUTTES

La crise économique et écologique dans le monde capitaliste est sans fin. C'est la nature même de ce système.

Mais le gouvernement et le patronat voudraient nous faire croire qu'en faisant toujours plus de sacrifices, cela ira mieux demain. On répète pourtant la même chose à nos voisins présenté comme des « concurrents », et aux travailleurs du monde entier ! Si on va jusqu'au bout de ce discours sur la « compétitivité », c'est la récession sans fin de nos conditions de vie et de travail.

Pour gagner, nous avons besoin au contraire de faire converger nos luttes au même moment, ce qui nous a manqué au printemps dernier contre la loi El Khomri. Nous avons besoin d'un véritable plan de bataille pour aller vers la grève générale, un mai 68 mais qui aille jusqu'au bout.

Au-delà des prochaines échéances comme celle du 15 septembre, prenons le temps d'en discuter et de nous organiser.

A MONTREUIL AUSSI, IL FAUT PASSER DES DISCOURS AUX ACTES

Coupes budgétaires, attaques contre les personnels travaillant pour la commune, chasse au Roms... on a du mal à voir en quoi cette municipalité qui se prétend vraiment à gauche serait différente des autres.

Pour renouer avec l'engagement, il faut arrêter faire le grand écart. Et discuter de ce que pourrait être une politique révolutionnaire concrète dans la période actuelle.

C'est en tout cas ce que nous aimerions discuter avec vous.

RÉUNION PUBLIQUE AVEC LE NPA

VENDREDI 23 SEPTEMBRE À 19H

Salle Résistance – 50 avenue de la Résistance (métro Croix de Chavaux)

Prendre contact avec le NPA :
npa-montreuil-interpro@riseup.net



NPA NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE
npa2009.org